

Inaugurado el Centro de Familia Cuartel del Henares

El Ayuntamiento ha invertido en él alrededor de dos millones de euros
Dará servicio a toda la ciudad y especialmente al barrio de Los Manantiales



El Centro de Familia fue inaugurado por el Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, junto a la Presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal./J. R.

El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, y la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, inauguraron el Centro de Familia Cuartel del Henares, en Los Manantiales, que dará servicio a toda la ciudad y de forma especial a los vecinos de dicho barrio. Román dijo que "esto es mucho más que la apertura de una nueva instalación municipal. Es la presentación del espectacular trabajo de rehabilitación que el Ayuntamiento ha emprendido sobre uno de los edificios más importantes de nuestro patrimonio, y también el punto de partida de un centro hecho por y para las familias de Guadalajara".

El nuevo Centro de Familia se sitúa en el conocido como Cuartel del Henares, edificio de 1920, situado en los terrenos que ocupó el Servicio de Aerostación español. En sus 1.600 metros cuadrados de extensión, en sus tres naves

y tres plantas, se distribuyen servicios destinados a todas las etapas de la vida, desde la infancia hasta la vejez. "Es un espacio de servicio, convivencia e interrelación".

Más servicios

Este centro dispondrá de ludoteca en inglés para favorecer la conciliación de la

vida laboral y familiar, servicio de atención asistencial, y una consulta joven. En él se van a desarrollar a partir de marzo programas de envejecimiento activo, cursos para los más mayores y talleres para toda la familia. Será la sede del servicio de inmigración -hoy este barrio es uno de los que mayor número de

inmigrantes registra-. Acogerá la Oficina Municipal de Voluntariado y dispone, además, de salas para las asociaciones, un espacio vecinal y una sala de usos múltiples para la celebración de actividades de entretenimiento, como bailes o conferencias.

Por otro lado, este renovado Taller de Globos con-

tiene también un espacio reservado a la memoria de lo que supuso para esta ciudad el embarcarse en la aventura de la conquista del espacio aéreo, y también al recuerdo de algunos de los grandes protagonistas de esa gesta: Leonardo Torres Quevedo, Alfredo Kindelán, Mariano Barberán, el teniente Collar o José Ortiz



Román destacó que "es un espacio de servicio, convivencia e interrelación"./J. Roper